



**El mejor servicio técnico de
Mantenimiento de Grúa Puente, Polipastos y
Equipos de Izaje para diversas industrias en Perú**

**20 AÑOS
DE EXPERIENCIA**



¡Crecemos contigo!

Somos una empresa peruana creada con el fin de brindar un servicio de calidad, con el respaldo de profesionales con veinte años de experiencia en el servicio de mantenimiento de maquinarias en el sector industrial bajo lineamientos de las normas internacionales ASME y OSHA.

En **HOISTS PERU** ofrecemos garantía en el mantenimiento de equipos de izaje, grúas, puentes grúa y polipastos, cuya finalidad es la de cubrir y solucionar los problemas que puedan surgir a cualquiera de nuestros clientes. Todo ello, combinado con una larga trayectoria y experiencia en el sector del mantenimiento industrial, nos convierte en una empresa de referencia.

Gracias a la calidad de nuestros servicios realizado por personal técnico especializado que garantiza la continuidad de las operaciones, nos hemos convertido en una empresa altamente reconocida

Nuestra experiencia nos avala por brindar calidad, seguridad y salud en nuestros trabajos, enfocados en el crecimiento de tu compañía. Esto nos permite tener una posición única y exclusiva en el mercado actual.

Para nosotros siempre ha sido importante entregar un excelente servicio técnico, rápido y eficiente como un valor agregado hacia quien nos elige.

Nuestra Filosofía

Misión

Ofrecemos un excelente servicio de Mantenimiento de Grúa Puente, Polipastos y Equipos de Izaje a nuestros clientes.

Para nosotros es importante entregar un excelente servicio técnico, rápido y eficiente, con un valor agregado de post venta.

Visión

Ser una empresa líder en nuestro país en servicios de Mantenimiento de Grúa Puente, Polipastos y Equipos de Izaje.

Nuestros Valores

- Integridad
- Compromiso
- Equidad
- Vocación de servicio
- Innovación
- Excelencia

Brindamos servicios en diferentes industrias

Industria
Pesquera

Industria
Minera

Energía

Industria
Petrolera

Gas

Industria
de
Alimentos



Mantenimiento integral de equipos de izaje

MANTENIMIENTO PREVENTIVO

Tenemos como objetivo, como indica su nombre, prevenir y evitar averías o cualquier tipo de complicación en el funcionamiento del equipo. Dentro de este tipo incluimos el cambio de piezas desgastadas y las revisiones e inspecciones periódicas (obligatorias por la ley).

MANTENIMIENTO CORRECTIVO

En caso de que se estropee alguna pieza o engranaje de la grúa, se recurre a este estilo de mantenimiento. Se encarga, pues, de reparar todas aquellas averías imprevistas. Aunque utilicemos la maquinaria correctamente y hagamos las revisiones de manera asidua pueden aparecer estos problemas, pues se trata de roturas habitualmente por desgaste.

MANTENIMIENTO DE MEJORA

De manera independiente a los anteriores, este mantenimiento sirve para hacer mejoras al puente grúa. Puede modificarse alguna pieza o engranaje para que funcione mejor y de unos resultados óptimos.

Son muchas las piezas que componen un puente grúa, por lo que por mucho que una persona inexperta quisiera documentarse para hacer personalmente el mantenimiento, sería muy difícil. Lo correcto (y obligatorio) en estos casos es acudir a empresas como **HOISTS PERU**, donde ofrecemos un servicio completo de mantenimiento de los puentes grúa. Con cada visita de mantenimiento que hacemos, en **HOISTS PERU** entregamos un informe detallado sobre aquello que se ha hecho, la próxima visita y las medidas de seguridad pertinentes, pues consideramos que es uno de los puntos más importantes para garantizar la protección de todos los trabajadores.

No dude en consultarnos si desea más información sobre nuestro servicio de mantenimiento, pues le atenderemos encantados y sin ningún tipo de compromiso.

Alineamiento láser



La confiabilidad de la maquinaria de precisión requiere una correcta y precisa alineación de los ejes, alrededor del 50% de los daños a la maquinaria basada en la vibración de rotación está directamente relacionada con una mala alineación.

El **Alineamiento láser** es una técnica que consiste en el posicionamiento correcto de dos o más ejes que están dispuestos en serie o en paralelo; es decir, el movimiento centrado de cada uno depende del o de los otros para el adecuado funcionamiento de la máquina.

Aplicar ésta técnica predictiva le permite ahorrar tiempo y dinero, aumenta la disponibilidad de la máquina, prolonga la vida útil y los intervalos de mantenimiento, y reduce el consumo de energía.

Nuestro servicio previene el desgaste prematuro de componentes tales como acoplamientos, rodamientos, sellos mecánicos, entre otros, producto de los esfuerzos generados por el desalineamiento, permitiendo prolongar el tiempo de vida de los componentes y realizar el trabajo con mayor precisión. Contamos con equipos de alineación laser, las cuales se adaptan a prácticamente cualquier activo, situación o nivel de habilidad del usuario.

Trabajamos con el software que permite el desarrollo de un reporte preciso y completo en menor tiempo; también permite gestionar simulaciones y guardar los reportes de medición como antecedente para un siguiente análisis. Realizamos servicios de alineación tipo ejes, poleas y geométricos según las características del equipos.



**Capacitación de Operador de
Punto Grúa, Camión Grúa,
Winches y equipos de izaje**



**Venta de repuestos de
dispositivos de izaje y accesorios**



Política de Gestión de Calidad, Ambiental, Social, Seguridad y Salud en el Trabajo



HOISTS PERU se dedica al servicio de reparación de maquinarias y consultorías de gestión en la industria de Energía, Petrolera, Minera, Pesquera, enfocada en crear el mayor valor posible para la sociedad, alcanzando un alto desempeño en la Gestión de Calidad, Ambiental, Social, Seguridad y Salud en el Trabajo.

Para lograrlo nos comprometemos a:

- Cumplir con las normas internas y compromisos con las partes interesadas y los establecidos en nuestra gestión.
- Controlar nuestros procesos y los riesgos relacionados a la calidad, introducimos programas de Mejora Continua para mejores fines.
- Brindar dentro de nuestras instalaciones y la del cliente, condiciones adecuadas de trabajo para todos, sean contratistas, colaboradores o visitantes; aplicando medidas de prevención y cumplir la meta de cero accidentes, erradicando enfermedades ocupacionales, impactos ambientales y pérdidas en todos nuestros procesos.
- Propiciar la participación de los colaboradores, sus inquietudes y de sus representantes.
- Promover el desarrollo profesional y sostenible de la población participante de nuestro entorno, con respeto a su cultura dentro del marco de Responsabilidad Social Compartida.

La Gestión de Calidad, Ambiental, Social, Seguridad y Salud en el Trabajo estará incorporada en el Sistema Integrado de **HOISTS PERU**.



Contacto

📍 Gambeta, Ventanilla-Callao, Perú

☎️ +51 986 985 327

✉️ hoists@hoistsperu.com

🌐 <https://hoistsperu.com/>

Cientes

